



"No se dice todes, se dice todos", Lilly Téllez corrige el lenguaje inclusivo

En el marco del Día Internacional del Orgullo LGBTQ+ que se conmemora el 28 de junio, la senadora por Sonora Lilly Téllez escribió en Twitter sobre el lenguaje inclusivo que comúnmente se utiliza para nombrar a las diferentes identidades sexogenéricas, generando gran polémica. Del mismo modo, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel expresó que "México será más grande cuando todas y todos vivamos a plenitud", exhortando a sus seguidores a seguir construyendo "un país más justo, libre e igualitario".

<https://www.el-mexicano.com/nacional/no-se-dice-todes-se-dice-todos-lilly-tellez-corrige-el-lenguaje-inclusivo/2181557>